
 1 / 2 

 

一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ２０ 

令和 ４年 ８月２５日 

午前・午後 ２時５５分    

議会名 令和 ４ 年 第  ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ７ 番     小倉 健一 

答弁を求める者 

(選択してください) 

市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１災害対策について 

（１）飛駒地区の防災訓練に

ついて 

 

 

 

 

 

（２）飛駒地区大雨被害につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）一時避難場所について 

 

 

 

 

① 参加者数、実施内容及び成果について伺いま

す。 

② コロナ禍において行われた今回の防災訓練は、

各地区の防災訓練等の参考になるものと思いま

すが、今後どのように全市的に活かされるので

しょうか。 

 

① 本年７月 3日の大雨による被害状況を伺いま

す。 

② 今回の大雨では、土砂災害警戒区域外の場所で

建物浸水被害がありました。栃木県では土砂災

害警戒区域内に住む世帯には注意喚起の通知が

届いています。しかし、被害を受けた世帯は土

砂災害警戒区域外ということでそのような情報

が届いていません。この世帯を含め山間地に住

まう方々の安全を考え、適時適切な情報提供等

がなされるべきと思いますが、今後、市として

どのようにお考えでしょうか。 

 

① 本市の一時避難場所の状況について伺います。 

② 指定避難所まで距離が遠く、避難に難を抱える

状況や開設に至るまでのタイムラグなどを考慮

した場合、一時避難場所の有効性が大きく認め
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２林地保全（伐採届出制度）に

ついて 

 

 

 

 

 

 

 

 

３佐野市消防団について 

（１） 消防団の現状について 

 

 

（２）消防団員の出動につい

て 

 

 

 

 

 

４クビアカツヤカミキリ被害

について 

（１） 佐野市内の被害状況と

対策（住宅地等・公園・

学校・果樹園・その他）

について 

 

 

 

（２）助成制度について 

 

 

られると思いますが、地域の実情を踏まえた今

後の一時避難場所の在り方について見解を伺い

ます。 

 

① 直近三か年の伐採及び伐採後の造林の届出件数

を伺います。 

② ①のうち皆伐の届出件数及び面積を伺います。 

③ 再造林の確認方法を伺います。 

④ 土砂の流出や崩壊が発生しないよう十分な林地

保全の配慮が求められます。届出時に伐採及び

集材に係るチェックシートの提出や搬出計画

図、共有地の代表者の場合は誓約書の提出を考

えてくべきと思いますが、見解を伺います。 

 

 

① 現在の消防団員の条例定数に対する実員数及び

充足率を伺います。 

 

① 消防団員が出動時に使用するマイカー等での事

故の状況や事故・被災を想定した対策について

伺います。 

② 消防団活動の機能性の向上、団員確保のために

も準中型免許補助制度の新設が必要と思われま

すが、見解を伺います。 

 

 

 

① 佐野市全体のクビアカツヤカミキリの被害状況

及び傾向を伺います。 

② 今後、被害状況の積極的な調査と把握が必要か

と思われますが、どのようにお考えでしょう

か。 

③ 現在実施している対策について伺います。 

 

① 被害木の伐採及び運搬並びに除却に係る費用の

助成などのさらなる対策についてどのようにお

考えでしょうか。 

 

 


